

(80000)

AAJ. 164

9.027

sábado 29 de septiembre de 1990

CRONICA Lo Curioso 27



"Hay gente que ha tenido un real contacto con seres extraterrestres y éstos son los que menos hablan de sí mismos", afirma Benítez.

Afirmó escritor e investigador español Juan José Benítez

Antes que apareciera el ser humano platos voladores visitaban la Tierra

"Mi impresión personal es que existen seres extraterrestres que provienen de muchas civilizaciones. Antes de que apareciese el ser humano en la Tierra, los ovnis ya estaban visitando el planeta", indicó el escritor y periodista español Juan José Benítez.

Recién se ha hecho conocida mundialmente por sus libros "Caballo de Troya", "La rebelión de Lucifer", "Ovnis: S.A.S. a la Humanidad", "Los alienígenas de Yavé", entre otros un centenar de obras relacionadas con platillos voladores.

"La Ouna", la investigadora, prologuizada con el tema ovni y catalogada en los catálogos ilustrados y cartas que han llegado al diario, realizó entrevista a este escritor español, que ha recorrido el mundo investigando el fenómeno.

Juan José Benítez contó que, luego de trabajar en varios diarios de Murcia, Zaragoza y Bilbao, dejó en 1979 dedicarse a investigar el tema y abandonar su profesión.

"Por curiosidad llegué a colgar la información de ovnis, para un redactor jefe, luego de sacar una noticia de un televisor en el que se daba cuenta de un aterrizaje de un ovni en Cádiz, me pidió que la reportara", comentó.

Eso fue en el año 1972 y desde esa fecha Benítez pasó a ser el periodista más experto en el fenómeno ovni. "El diario en que trabajé me envió en 1974 al Perú, en donde unas personas aseguraban que venían comiendo con estas naves. Viéj, hice una excursión por el desierto, al sur de Lima, en compañía de esa gente y, efectivamente, tuvimos contacto con un ovni".

Se pasean como Pedro por su casa Ovni deja un círculo de calor de 300 grados

CAPILLA DEL MONTE, Argentina, septiembre 28 (EFE).- Los habitantes de Capilla del Monte, en la provincia argentina de Córdoba, asombran a un ovni la aparición en el suelo de las cercanías de un círculo de 10 metros de diámetro que despidió una temperatura de 300 grados.

La población de esta ciudad acudió al lugar para calentar agua destinada al riego, infarto típico del sur del continente, y mostró asco a la presencia el efecto del intenso calor sobre los más variados objetos.

El misterio de la semejanza pasó, explicó el peón de campo, Anastasio Gómez, un objeto volante no identificado (ovni) sobrevoló la ciudad, de unos 15.000 habitantes, durante más de dos horas, lo que permitió que los lugareños tomaran fotografías del fenómeno en distintas posiciones.

La justicia comenzó una investigación ante la denuncia de los asustados capillenses, pero los más oudos realizaron excusiones a la ermita El Carrascal, al borde de la ruta nacional 20, donde se encuentra el extraño círculo de calor.

Tanto el alcalde de Capilla del Monte, Diego Seri, como el diputado provincial Horacio Argandoña, atestiguaron haber visto un ovni en otoño de 1986, muy cerca de la zona donde ahora se halló la granilla quemada.

La potencia de estos días quizás fue advertida por los pobladores de la zona en diciembre de 1987 y febrero de 1989.

En ambos casos, la prensa pudo registrar tomas fotograficas tomadas públicamente en la ermita El Carrascal.

Benítez recordó que la experiencia -que se realizó en el mes de septiembre- fue sorprendente: "Estuvimos un par de horas observando el cielo, tanto en la noche, cuando llegó una raja de nubes apagándose dos objetos. Yo estaba papegayo. Era una lata muy intensa y grande. También había otra más pequeña que giraba alrededor de la mayor manzana".

En el relato señala que los objetos estaban a unos 300 metros en diagonal: "La lata era muy poderosa y no dejaba ver la silueta del fondo", indicó.

Civilizaciones de otros mundos

En experiencia, confesó que lo maravillo: "Fue mi primera experiencia de grabación y desde ese momento me dedicé incesantemente a estudiar el fenómeno".

Tres veces consecutivas ha logrado observar, sorprendente, ovnis en 1977 en Andalucía y en el año 1989 en São Paulo, Brasil.

Sobre la evolución de vida extraterrestre, señaló que es muy complejo tratar el tema de los contactos entre civilizaciones extragalácticas y seres humanos: "De por si esto es mucha más complejo que el mismo tema ovni".

"Cuando converso a personas que dicen haber tenido contactos con seres de otros mundos, los sorrijo y sonrío", expresó. Primero agradeció su vida, su personalidad, sus aficiones y, por supuesto, le pido gracias".

Añadió que existe un alto porcentaje de personas que inventan situaciones, producto de desequilibrios mentales. "Pero también hay gente que ha tenido un real contacto con civilizaciones extraterrestres y éstas son las que menos hablan de sí mismas", apuntó Juan José Benítez, quien por estos días se encuentra en Isla de Pascua, investigando también la presencia de ovnis en ese territorio chileno, endebelado en medio del Océano Pacífico, a mitad de camino entre California y Australia.

Antes que apareciera el ser humano, platos voladores visitaban la Tierra [artículo].

Libros y documentos

AUTORÍA

Benítez, J. J., 1946-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Antes que apareciera el ser humano, platos voladores visitaban la Tierra [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)